

## **Blutspendeaktion am kommenden Mittwoch im Bathildiskrankenhaus**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 24. August 2017 um 09:57 Uhr

---

### **Transfusionen können Leben retten**

#### **Blutspendeaktion am kommenden Mittwoch im Bathildiskrankenhaus**

Donnerstag 24. August 2017 - **Bad Pyrmont (wbn). Das Agaplesion Ev. Bathildiskrankenhaus lädt für den kommenden Mittwoch, 30. August zu einer Blutspendeaktion ein.**

Zwischen 10 und 15 Uhr nehmen Mitarbeiter des Blutspendedienstes Springe in Zusammenarbeit mit den Gesundheits- und Krankenpflegeschüler/innen des Oberkurses der Christophorus Gesundheits- und Krankenpflegeschule im Hörsaal des Bathildiskrankenhaus wieder den „roten Saft des Lebens“ ab. Spender können so vielleicht Leben retten.

Fortsetzung von Seite 1

**Warum überhaupt Blut spenden?** Der menschliche Organismus benötigt Blut, um alle Körperfunktionen aufrecht und am Leben zu erhalten. Menschen sind täglich Situationen ausgesetzt, in denen es passieren kann, dass sie eine Menge Blut verlieren und der Körper somit seine Funktionen nur noch schwer aufrechterhalten kann. Dies sind zum Beispiel Unfälle oder Operationen. In diesen Situationen ist es dem Körper nicht möglich, ausreichend Blut aus eigener Kraft herzustellen. Dann ist er auf eine lebensrettende Blutspende angewiesen.

### **Höhere Nachfrage durch Demografiewandel**

Ebenso trägt der medizinische Fortschritt und eine Bevölkerung – in der es immer mehr ältere Menschen gibt, die bei Operationen Blutkonserven benötigen – dazu bei, dass immer mehr Blutkonserven vorhanden sein müssen. Aufgrund der Tatsache, dass eine Blutkonserven wenige Wochen nach Herstellung keine Wirkung mehr zeigt, bedarf es regelmäßiger Blutspenden, um

## **Blutspendeaktion am kommenden Mittwoch im Bathildiskrankenhaus**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 24. August 2017 um 09:57 Uhr

---

den Bedarf decken zu können.

### **Kostenlose Blutuntersuchung**

Zusätzlich hat eine Blutspende den Vorteil, dass das eigene Blut auf Infektions- und Blutkrankheiten untersucht wird und der Spender somit in Erfahrung bringen kann ob er gesund ist.

Jeder könne einmal in die Lage kommen, fremdes Blut zu benötigen, keiner sei davon ausgeschlossen. Eine Sprecherin des Agaplesion Ev. Bathildiskrankenhaus: „Handeln Sie daher im Sinne der Gemeinschaft und stellen Sie Ihr Blut für lebensrettende Konserven zur Verfügung. Nach Ihrer Spende sind Sie herzlich eingeladen, sich an dem reichhaltigen Buffet zu stärken.“